
 

CAGNOTTE

HELP ISRAËL ,
AIDEZ- ISRAËL ,
????? ??????

UK -Support the Victims of the Conflict in Israel – Every Gesture CountsToday, thousands of lives are shattered by violence,
suffering, and war. Families, innocent children, human beings like you and me, enduring unimaginable horrors. The images of
death and destruction cannot leave anyone indifferent.It is time to act. By donating to this fund, you contribute to providing
essential humanitarian aid: food, medical care, emergency shelters, and support for the most vulnerable, especially children
and families.We all have the ability to make a difference, even from a distance. By uniting our efforts, we can bring some hope
and ease the suffering of those who desperately need it.Let us not close our eyes. Let us not remain inactive.Make a
donation. Be the hope of tomorrow.
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FR - Soutenez les victimes du conflit en Israël – Chaque geste compteAujourd'hui, des milliers de vies sont brisées par la
violence, les souffrances et la guerre. Des familles, des enfants innocents, des êtres humains comme vous et moi, qui vivent
des horreurs inimaginables. Les images de morts et de destructions ne peuvent laisser personne indifférent.Il est temps
d'agir. En donnant à cette cagnotte, vous contribuez à offrir une aide humanitaire essentielle : nourriture, soins médicaux,
abris d'urgence, et soutien aux personnes les plus vulnérables, notamment les enfants et les familles.Nous avons tous la
capacité de faire une différence, même à distance. En unissant nos forces, nous pouvons apporter un peu d'espoir et alléger
la souffrance de ceux qui en ont désespérément besoin.Ne fermons pas les yeux. Ne restons pas inactifs.Faites un don.
Soyez l'espoir de demain.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/ULwjy9gs

Cette cagnotte vous est proposée par :

Roumayssa Hassine

Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 
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